

Mündliche Anfrage des Sachkundigen Einwohners Burkhard Lothholz (NEUES FORUM) zu Kfz-Kennzeichen

In den vergangenen Monaten sind in der Halle (Saale) immer mehr Fahrzeuge zu finden, an denen Veränderungen an den Kfz-Kennzeichen vorgenommen wurden.

Es werden die blauen Felder mit der Europaflagge und der Länderbezeichnung D mit der schwarz-weiß-roten Reichsflagge überklebt und somit das Kfz-Kennzeichen ungültig gemacht. Ein Urteil des Verwaltungsgerichtes Stuttgart bestätigte, dass Autos mit derart manipulierten Kennzeichen nicht am Straßenverkehr teilnehmen dürfen (Az. 8 K 4792/14).

Daher frage ich:

1. Sind der Stadtverwaltung solche oder ähnliche Fälle bereits bekannt?
2. Wie geht die Stadtverwaltung mit solchen Manipulationen der Kennzeichen um?

gez. Burkhard Lothholz
Sachkundiger Einwohner